

Müll und Raser in der Messestadt (Selma-Lagerlöf-Straße) mit der Bitte um Feedback und Unterstützung

Heute, 12:46  
An: bag-ost.dir;

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bin Mit-Initiatorin der Bürgerinitiative „Bunt und Sauber“ in der Messestadt Riem, wohne in der Selma-Lagerlöf-Straße und engagiere mich für ein sauberes und buntes bzw. grüneres und gepflegteres Wohnviertel.

[...]

Leider haben wir schon seit einiger Zeit oft Raser - sowohl tagsüber als auch nachts - in der Selma-Lagerlöf-Straße und den angrenzenden Straßen. Dies stellt eine erhebliche Gefahr für die dortigen Anwohner\*innen und insbesondere nachts eine starke Lärmbelästigung dar. Ich würde es daher begrüßen, wenn die Polizei und kommunale Verkehrsüberwachung hier zeitnah entsprechende Maßnahmen durchführen würde und würde mich freuen, wenn Sie auch in diesem Bereich im Rahmen Ihrer Möglichkeiten aktiv werden.

Für Ihre Unterstützung in den o. g. Angelegenheiten danke ich Ihnen im Voraus. Für Fragen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

P. S. Parallel dazu habe ich Eva Blomberg über die o. g. Punkte informiert, da wir bereits im Rahmen der Bürgerinitiative „Bunt und Sauber“ in Kontakt sind.